

Extrait du Site Officiel de la Mairie de Bohal - Morbihan

<http://bohal.fr/Association-d-echanges.html>

ASSOCIATION D'ÉCHANGE

- SPORT-ASSOCIATIONS -



Date de mise en ligne : lundi 30 novembre 2009

Description :

L'Association d'Echanges a été créée en 1996, à l'initiative d'une douzaine de personnes désireuses de créer une dynamique sur la commune.

Site Officiel de la Mairie de Bohal - Morbihan



sortie île d'Arz

Objectif :

L'**Association d'Echanges** a été créée en 1996, à l'initiative d'une douzaine de personnes désireuses de créer une dynamique sur la commune. Elle a pour but de développer les **échanges** sociaux et culturels dans le cadre d'un **jumelage** et, par le fait même favoriser les **échanges** entre Bohalais...

Actions :

Jumelage avec Licq-Athérey (depuis 1997)

Petite commune du pays basque



Retour d'une journée sur l'Artouste



Quelques pas de danse...

Sorties et animations proposées sur la commune Samedi 13 Novembre 2010 à 20H30 à la salle multifonctions : Spectacle basque



Spectacle Basque



Une journée au parc de Lanhélin (35)



Chaque année, une randonnée est proposée en septembre pour faire découvrir ou redécouvrir notre commune.



Une journée en Grande Brière...



Chaque année, la « Comédie Bohalaise », section de l'association, joue une nouvelle pièce au profit du jumelage.

Visitez notre site : bohal.free.fr [http://bohal.free.fr]



sortie île d'Arz